



POLIDEPORTIVO

# Un impulso a los Juegos Escolares

La DGA e Ibercaja firman un convenio de colaboración para promocionar la actividad física en los centros educativos

ZARAGOZA. «Fomentar el deporte y la actividad física en edad escolar». Esta es la línea maestra de trabajo que se plasmó ayer en un convenio de colaboración que tuvo como protagonistas al Gobierno de Aragón y a Ibercaja. La consejera de Educación, Universidad, Cultura y Deportes, Dolores Serrat, y el director de Márquetín y Banca Multicanal de Ibercaja, José Ignacio Oto, concluyeron con un efusivo apretón de manos el compromiso por el que la entidad financiera aportará 80.000 euros hasta 2015 para impulsar dos líneas de actuación: los Juegos Deportivos en Edad Escolar, que cumplen 31 ediciones organizados por la Dirección General del Deporte, en colaboración con una treintena de Federaciones Deportivas; y la realización de pro-

yectos deportivos por parte de los centros para favorecer la actividad física entre los alumnos.

«Ibercaja apoya el deporte y lo demostramos con estos patrocinios, que pretenden forjar a los deportistas del futuro, favoreciendo la educación de los jóvenes en los valores del deporte», señaló Oto, que también resaltó estrecha colaboración de la caja con Territoriales como baloncesto, fútbol y atletismo, además del apoyo en las carreras populares.

El departamento de Serrat destina en 2014 a los Juegos Deportivos en Edad Escolar, a través de la Dirección General del Deporte que gestiona Félix Brocate, una partida de 258.000 euros. A ella se le suman los 80.000 repartidos entre este año y el próximo. Una es-



Dolores Serrat (Gobierno de Aragón) y José Ignacio Oto (Ibercaja) firman el convenio. IBERCAJA

EL DATO

## 80.000

Ibercaja aportará 80.000 euros hasta 2015 para impulsar dos líneas de actuación: los Juegos Deportivos en Edad Escolar y proyectos de promoción de la actividad física en los colegios.

ponsorización que Serrat valoró como «muy positiva e importante». Los Juegos Escolares «generan hábitos de vida, ocio sano, y promueven valores fundamentales para el desarrollo de las personas, como esfuerzo, tolerancia, solidaridad, trabajo en equipo, saber ganar y saber perder. Esta es la forma de generar cantera y estrellas de futuro», explicó la consejera.

Más de 40.000 alumnos de entre 6 y 16 años participan en alguna de sus 42 especialidades deportivas. Este año, precisamente, se han incorporado por primera vez

disciplinas como el tenis, las luchas olímpicas, el patinaje en línea o la pelota. Además, el área del Deporte continúa avanzando en la integración de las modalidades adaptadas a estos Juegos, y este curso se ha sumado la competición de natación dentro de los programas de la Territorial.

El compromiso de Ibercaja con el deporte escolar permite a la DGA seguir sumando esfuerzos para el desarrollo de estas actividades, en las que también colabora el Grupo Editorial Edelvives.

A. C.